

## Star Wars, un mythe - 1/1

**Petit retour sur cette saga dont les épisodes ont été jugés (par des Américains j'en conviens) meilleurs films du vingtième siècle.**

Star Wars, je suis fan. J'en ai même fait deux exposés pour mon cours de néerlandais (le prof nous avait dit, sujet au choix, du moment que vous parlez ça me va) ! Et cette passion j'ai bien envie de la faire partager, même si le moment n'est pas très propice, puisque l'épisode 2 est sorti il y a plus d'un an, et le suivant n'arrivera pas avant 2 ans... Mais peu importe.

Faisons un saut dans le temps. Le premier film "star wars, a new hope" est sorti dans les salles en 1977, après pas mal de difficultés puisque personne ne croyait au projet de George Lucas, dont la réputation n'était pas encore ce qu'elle est actuellement. Mais dès sa sortie, le film a eu un succès phénoménal, et a même battu le record du nombre d'entrées dans les salles. Pas mal pour film auquel personne ne croyait. Depuis chaque film remporte le même succès, et les recettes sont équivalentes

Si vous n'êtes pas vraiment fan, il y a une chose qui doit vous déranger : les épisodes ne sont pas sortis par ordre chronologique. J'avoue que ça peut en dérouter quelques uns, mais pour moi c'est un coup de génie de Lucas. C'est sûr que j'aurais aimé voir la formation pour devenir Jedi de la princesse Leïa, mais à la mort de Dark Vador, le méchant qui n'est pas si méchant de la saga, celle-ci aurait sûrement perdu son souffle. Et qui n'a pas voulu savoir pourquoi Dark Vador, dont on voit à la fin de l'épisode 6, c'est-à-dire le troisième paru, qu'il est dans le camps des gentils, s'est tourné vers le côté obscur ?

On a donc trois épisodes qui se suivent chronologiquement, puis trois autres épisodes qui se passent dans le temps avant les précédents. J'espère que vous avez compris.

Au delà des effets spéciaux, spectaculaires pour l'époque dans les années 80 et à la pointe de ce qui ce fait de mieux actuellement, c'est l'histoire qui a révolutionné le cinéma. En effet, auparavant, on avait toujours des extra-terrestres qui avaient pour unique but d'envahir la Terre et tuer tous ses habitants. Là les extraterrestres sont comme les êtres humains, il y en a des bons et des méchants : on ne sait pas au premier coup d'oeil qui va faire quoi, et ça c'est nouveau.

Star wars est aussi un film qui mélange les genres, avec des batailles inter-galactiques, des histoires d'amour, des combats au sabre laser, des histoires de famille, des enquêtes... bref, tout le monde peut s'y retrouver, c'est LE film qu'il ne faut pas rater !